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内容概要

本书依据最新初中英语教学大纲，对现行初中英语教材中所涉及到的词汇用法、词的搭配、基本句型
、基本语法、习惯用法和同义词等进行了系统的归纳和总结，并结合历届中考试题中的常考点，用比
较、正误速辨等方式解决难点，澄清疑点，把问题一个个解释清楚。
学生们可以学习教材遇到问题时查阅本书，也可以在平时或复习时作系统阅读，逐个攻克要点和难点
。
    本书供初中学生学习英语教材和参加中考全面复习时使用。
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书籍目录

第一章 介词与冠词 一、重难点精讲  1 about和on表示“关于”的区别  2 across,through,over,cross和past怎
样使用  3 after和behind都可以表示“在⋯⋯后面”  4 after和in能否都表示“在⋯⋯后”  5 at,in和on表示
时间时怎样区别  6 at,in,on,beside,by和near表示地点时怎样区别  7 at home,at school和in school  8 at the end
of,by the end of,in the end和to the end  9 at the front和at the back等有关词组的用法  10 at table和at the table  11
at work和at table  12 before和ago  13 below和under  14 besides和except  15 between和among最主要的区别  16
by car,in a car和in one's car是否都对——表示交通工具的介词  17 by the way和on the(/one's)way to  18
during,for和through  19 during the past three years是什么时态标志  20 for能否表示目的  21 from和since  22
in,into和on,onto  23 in class 1和in a race中的in含义不同  24 in English还是with English  25 in front,in front of
和in the front of  26 in good health,in red和in a black hat中的in含义不同  27 in the room和into the room  28 in
the team和on the team  29 in the tree和on the tree  30 in time,on time和at this time of的用法  31 inside和into怎
样区别  32 like和as用作介词  33 like this和like that怎样使用  34 near和next to怎样使用  35 on one's way home
还是on one's way to home  36 on Sunday,on Sundays和on a Sunday  37 on the corner和in the corner怎样区别 
38 on the wall和in the wall  39 over,on和above  40 round和around⋯⋯第二章 代词第三章 数词第四章 形容
词和副词第五章 连词第六章 名词第七章 动词与时态第八章 句型与疑难结构
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